

# *Le contrôle des minerais serait à l'origine de protestations des coopératives boliviennes*

---



La Paz, 29 août, (RHC).- Le ministre bolivien de l'Intérieur, Carlos Romero, a déclaré que des entreprises transnationales se servent des coopératives pour tenter de privatiser et de contrôler les ressources minerais du pays. Il a souligné que les protestations violentes organisées récemment par ces coopératives s'inscrivent dans ces plans.

Carlos Romero a déclaré que l'assassinat du vice ministre de l'Intérieur et de la police, Rodolfo Illanes a eu lieu dans le cadre d'une conspiration pour restituer le régime de privatisation des ressources naturelles.

Le ministre bolivien de l'Intérieur a fait savoir que les protestations ont causé d'importants dégâts, la mort de civils et l'assassinat d'un fonctionnaire.

Carlos Romero a donné des preuves du manque de volonté de dialogue de la part de ce secteur malgré les appels réitérés des autorités à la négociation.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/104007-le-controle-des-minerais-serait-a-lorigine-de-protestations-des-cooperatives-boliviennes>



**Radio Habana Cuba**